



La Confederación Hidrográfica del Cantábrico galardonada por el EFAS como líder en respuesta a alertas de inundaciones

22 de diciembre de 2025- La Confederación Hidrográfica del Cantábrico ha sido distinguida con el “EFAS Notifications Award 2025”, premio que reconoce la mayor tasa de respuesta a las notificaciones de crecida emitidas por el European Flood Awareness System (EFAS). Este logro, correspondiente al año 2024, consolida al Organismo como referente en la gestión hidrológica europea, con un 100% de respuesta a las 28 notificaciones formales e informales recibidas.

El galardón se anuncia en el Boletín Bimestral EFAS de octubre-noviembre de 2025, donde se destaca la colaboración ejemplar de la CH Cantábrico junto a otras entidades como el Instituto Meteorológico de Polonia (IMGW) y el Servicio Hidrometeorológico de la República Checa (CHMI).

El EFAS, integrado en el Servicio de Gestión de Emergencias Copernicus de la Unión Europea, proporciona avisos anticipados de inundaciones fluviales con varios días de antelación, apoyando a servicios nacionales y al Centro de Coordinación de Respuesta a Emergencias (ERCC). La Confederación Hidrográfica del Cantábrico, como organismo socio, aporta la información hidrológica en tiempo real, valida pronósticos y retroalimenta la información sobre eventos reales en la cuenca del Cantábrico. Este compromiso fortalece la preparación ante el creciente riesgo debido al cambio climático.

El SAI CH Cantábrico ofrece datos en tiempo real sobre los niveles de las aguas, los caudales circulantes, las lluvias registradas y las temperaturas recogidas en las estaciones de control. Con carácter general, la información bruta recogida de forma automática en las bases del SAI se actualiza de forma cincominutal, horaria o diaria, dependiendo de la naturaleza de la estación, origen, tipología, tecnología y características del servicio.

Sus principales objetivos son:

- La mejora de la información hidrológica.



- La gestión de recursos hidráulicos, a efectos de optimizar su asignación y operación, especialmente en situaciones de escasez.
- El seguimiento de avenidas, a efectos de prevenir y minimizar sus daños.
- El control de caudales ecológicos.

La Confederación Hidrográfica del Cantábrico ha sido reconocida en la reunión anual de EFAS, celebrada en Turín el pasado 6 de noviembre, como la organización que más comunicaciones remitió durante 2024 en el extenso ámbito geográfico del sistema. El premio ha sido también publicado en el [boletín](#) del portal de Copernicus EMS, con detalles de la 20^a Reunión Anual EFAS celebrada en Turín.





MINISTERIO
PARA LA TRANSICIÓN ECOLÓGICA
Y EL RETO DEMOGRÁFICO

CONFEDERACIÓN
HIDROGRÁFICA
DEL CANTÁBRICO, O.A.



Esther Ruiz, Jefa del Servicio SAIH de la CHEbro, recoge el premio a la CH Cantábrico